

Homages aux victimes déportées



La journée nationale du souvenir des victimes de la déportation a été célébrée hier, dans le Loiret. Au parc Pasteur d'Orléans (*photo*), une cérémonie en présence d'élus, représentants militaires et civils, ainsi que des délégués de collèges et lycées - pour les sensibiliser au monde de l'internement et à cette période de l'histoire - a honoré la mémoire de tous les déportés. Des chants et discours ont ponctué cette cérémonie. À Lorris, un hommage a été rendu au résistant déporté Louis Breton. Une plaque portant son nom a été dévoilée.